

Cuba recibe mensajes de felicitación por aniversario del Triunfo de la Revolución

Image not found or type unknown

Cartel

La Habana, 1 ene (RHC) Desde diferentes partes del mundo el gobierno y pueblo cubanos continúan recibiendo mensajes de felicitación con motivo del aniversario 65 del triunfo de la Revolución.

El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, transmitió un cálido abrazo de felicitaciones “al hermano” pueblo y Gobierno de Cuba, en ocasión de conmemorarse el aniversario del triunfo de la Revolución Cubana.

En la red social X, antes Twitter, el jefe de Estado destacó que la Revolución en la mayor de las Antillas “barrió la dictadura, convirtiéndose en un referente universal de dignidad, lucha y resistencia

antiimperialista”.

Por su parte, un comunicado del Ministerio para Relaciones Exteriores de Venezuela expresa “su gratitud al Gobierno de Cuba por tanta solidaridad ante los desafíos que hemos enfrentado” para superar la actual guerra multiforme y asimétrica impuesta por el imperialismo.

El presidente de Asuntos Estatales de la República Popular Democrática de Corea (RPDC), Kim Jong Un, felicitó hoy a su par de Cuba, Miguel Díaz-Canel, por la señalada celebración.

El también secretario general del Partido del Trabajo de Corea (PTC) destacó el gran significado que tiene el “forjamiento del destino del pueblo cubano y el desarrollo de los movimientos revolucionarios en América Latina.

El presidente de RPDC resaltó que esa victoria se obtuvo a costa de la sangre de los patriotas cubanos, que frustraron “valientemente los desafíos brutales y tenaces de las fuerzas hostiles”.

El presidente de Belarús, Aleksandr Lukashenko, en una misiva al primer mandatario cubano destacó el acontecimiento histórico que condujo a un pueblo “amante de la libertad” hacia una victoria que colocó “en primer plano los principios de igualdad social, justicia y humanismo”.

También el presidente de Uzbekistán, Shavkat Mirziyoyev, envió a Díaz-Canel una tarjeta de congratulación en ocasión del Año Nuevo, en la que expresa, además, que las relaciones de cooperación entre ambos estados continuarán desarrollándose en el futuro “también en nombre de los intereses de nuestros pueblos”.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/343414-cuba-recibe-mensajes-de-felicitation-por-aniversario-del-triunfo-de-la-revolucion>



Radio Habana Cuba